

## En la reunión de Wert con el Consejo de Universidades

# Los rectores, a favor de financiar la universidad por resultados

ABC MADRID

El presidente de la Conferencia de Rectores (CRUE), Manuel López, defendió ayer que se profundice en la financiación universitaria por resultados, un mecanismo muy eficaz para los campus, que, según explicó, han sufrido mucho durante la crisis, pues se ha reducido o incluso eliminado, según los casos. López hizo estas declaraciones durante una rueda de prensa conjunta con el ministro de Educación, José Ignacio Wert, al término de la reunión del Consejo de Universidades.

En esta línea, Wert señaló que se observa un componente mayor de financiación ligado a resultados en los sistemas universitarios de éxito. La financiación de las universidades públicas españolas, recordó, corre a cargo esencialmente de las comunidades y hasta ahora la mayor parte se relaciona con el número de alumnos, con algunas diferencias.

La reflexión sobre la financiación

debe hacerse, añadió, en el «trípode» que forman las universidades, las comunidades y el Estado, ya que fija las horquillas de tasas de matrícula que pagan los alumnos.

La necesidad de un debate sobre la financiación de las universidades fue planteado el pasado lunes por la secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gómendio, durante la Conferencia Sectorial de Política Universitaria.

En este sentido, el presidente de la CRUE recordó que la financiación por objetivos que destacaba la secretaria de Estado «siempre ha formado parte del sistema universitario español, como es el caso de contratos programa ligados a objetivos», informó Efe. «Esta financiación ha sufrido mucho durante la crisis y en muchos casos se ha reducido o eliminado. Pero estaríamos encantados de que se profundizara mucho más en ella», insistió.



MANUEL LÓPEZ